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　第３回社員（代議員）総会がKDX桜通ビ
ル中外製薬（株）名古屋支店８階会議室で
６月 25 日㊐開催されました。安田筆頭理
事の開会の挨拶に続き 28 年度に亡くなら
れた会員様に対して哀悼の意を表して黙祷
がささげられました。その後、小野田会長
より新生愛腎協として、信頼性と透明性の
ある活動に努めてまいりましたと挨拶があ
りました。
　続いて司会者より定款第４章社員総会第 15条１（決議の方法）社員総会の決議は
総社員の過半数を有することとなり、議決件総数 123 名の内、委任状 37名、出席
者 64名、計 101 名となり第３回社員（代議員）総会は成立しましたと報告があり
議事に入りました。今年は議長に、尾張本部長の小久保和広氏が選ばれ決議事項と
して当年度活動報告及び次年度事業計画・決算報告及び会計監査報告に関する事項・
次年度実行予算・理事、監事の選任など議案１より議案８までの審議が行われまし
た。議事の途中に休憩をはさみ、その間に議案８、平成 29年度役員の件で代表理事
の小野田会長が一身上の都合により代表理事を辞任したいと要請がありましたので、
急遽臨時理事会を招集して、小野田代表理事の辞任が臨時理事会で了承され、後任
に名古屋本部の奥村清高理事が代表理事に推挙され又、新理事４名と新監事２名が
選任され臨時理事会で承認されました。その結果を安田筆頭理事より社員（代議員）
総会で説明され異議なく承認されました。
　議案に対しては出席の代議員からの質疑
もなく約１時間 30 分間の総会で、予定さ
れていた議案は原案どおり可決・承認され
第１部の総会は閉会となりました。
　続いて第２部は講演会が開催されました。
今回は全腎協の木村副会長をお招きしてま
ず最初に「ぜんじんきょう 45年の歩みと透
析療法の未来」のDVDを 15分間視聴後、講演テーマ「患者の歴史と全腎協の歴史」
についてお話をして頂きました。
★次ページへ続きます★

患者の、患者による、患者のための愛腎協
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平成 29年第 3回社員（代議員）総会を開催しました。

平成 29 年社員（代議員）総会風景

記念講演を行う木村 繁全腎協副会長
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　平成 29年 6月 15 日（木）テロ準備罪が
衆参議院両院で採決された朝、第２衆議院会
館根本事務所で「相乗りタクシー早期実現」
の陳情書を国土交通大臣政務官の根本幸典衆
議院議員に提出しました。

今後の予定

その他の活動
☆第１回移植セミナー会議（６月４日㊐）

☆第１回広報委員会（６月４日㊐）

☆第４回全腎協通常総会（６月 10日㊏・11日㊐）☆６月度業務会議（６月 13日㊋）

☆第１回女性部会議（６月 18日㊐）☆第１回災害対策委員会（６月 18日㊐）

☆第１回青年部会議（６月 18日㊐）

根本衆議院議員に陳情を提出する奥村理事

◎ 7月 2日㊐ : 尾張本部第２支部勉強会

◎ 7月 2日㊐：静岡県腎友会定期大会（グランシップ）

◎ 7月 2日㊐：第 2回移植セミナー会議（愛知県白壁庁舎 5F県会議室）

◎ 7月 8日㊏、9日㊐：全腎協事務局長会議（アワーズ阪急）

◎ 7月 11日㊋：7月度業務会議（愛知県白壁庁舎 5F県会議室）

◎ 7月 11日㊋：日本共産党愛知県議員団懇談会（愛知県議事堂内）

◎ 7月 23日㊐：愛腎協地域腎友会交流会（ウィルあいち 3Ｆ会議室）

◎ 8月 1日㊋：自民党愛知県議団（健康福祉委員・愛知県議事堂 4Ｆ第 6会議室）

◎ 8月 6日㊐：第 2回女性部会議（城西病院内会議室）

◎ 8月 8日㊋：8月度業務会議（愛知県白壁庁舎 5F県会議室）

◎ 8月 14日㊊～ 8月 16日㊌：事務局夏季休暇

根本国土交通大臣政務官に「相乗りタクシー早期実現」の陳情書を提出

　木村副会長からは全腎協設立状況から全腎協の具体的な動き、設立に尽力された
エピソード又現在の活動内容について詳しく説明をして頂きました。先人が命を懸
けて築いてこられた結成時の苦労話又昭和 47年に身体障害福祉法に基づき、人工透
析に更生医療が適用され、多くの仲間の命が救われるようになったこと。現在、高
品質な治療と自己負担の少ない透析治療を享受できる幸せを思うとき、先輩たちが
戦い、勝ち取った成果を心より感謝していること。現在、社会保障改革で私たちを
取り巻く環境は楽観できる状況ではありませんが、現行の制度を継承させていくこ
とが第一の使命と心がけ、全腎協は皆様と共に連携して行政に対する活動を押しす
すめてまいりましょうと締めくくられ、全腎協の歴史及び現在の活動内容が良く理
解できました。


